



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>La Jornada de Oriente</b>	0	18/10/2022	LEGISLATIVO



## 86% de los diputados federales de Puebla, sin iniciativas y sin presencia en sus distritos

A poco más de un año de haber rendido protesta de cargo, la mayoría de los 21 diputados federales de Puebla se caracteriza por impulsar pocas iniciativas y tener baja presencia en sus distritos. Del total, únicamente tres han presentado en promedio más de una propuesta de reforma o de ley por mes y menos de la mitad tiene acercamientos frecuentes con la población, de acuerdo con una revisión a su actividad legislativa.

<https://www.lajornadadeoriente.com.mx/puebla/diputados-federales-de-puebla-pocas-iniciativas-escasa-presencia-distritos/>